
 

 

 

 

 

 
   REQUERIMENTO N.º 18, DE 06 DE FEVEREIRO DE 2.017. 
 
 
   A VEREADORA ANA BEATRIZ COSCRATO JUNQUEIRA, 
USANDO DAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE LHE SÃO CONFERIDAS, VEM 
REQUERER O SEGUINTE:  
 
   REQUEIRO à Mesa, independente de deliberação do Plenário, 
na forma regimental, que seja encaminhado oficio ao Chefe do Executivo Municipal, 
solicitando ao mesmo as seguintes informações: 
 
    

1- Qual a solução que a atual administração dará para a falta de 
transporte intermunicipal entre o Bairro são José do 
Albertópolis e a região central de nossa cidade? 

2- Ë possível que tal rota venha a ser incluída em uma eventual 
concessão do serviço transporte intermunicipal? 

3- Se sim, é possível se estabelecer em lei que os moradores 
de tal bairro venham a ser isentos da tarifa do serviço, em 
virtude da distância e vulnerabilidade social de seus 
usuários? 

 
Nestes Termos.  
 
Pede deferimento.  

 
 

Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 06 de fevereiro de 2017. 
 

 
 
 
 
 
                                        ANA BEATRIZ COSCRATO JUNQUEIRA 
                                        Vereadora 
 

  


